

Laudatio Sepp Rohner

Josef Rohner HB9CIC war im Jahre 1972 einer der Gründer der USKA-Sektion Schaffhausen. Er führte diese Sektion zwischen 1979 und 2015 während insgesamt 21 Jahren. 2002 wurde er zum Ehrenpräsidenten der Sektion ernannt.

Als die USKA im Jahr 2007 in organisatorische Schieflage geriet, sprang Sepp helfend ein. Er koordinierte und plante damals die Durchführung der ausserordentlichen und erfolgreichen Delegiertenversammlung der USKA. So half er mit, dass in unserem Dachverband rasch wieder geordnete Verhältnisse einkehrten.

2009 wurde Sepp Rohner in die Geschäftsprüfungskommission der USKA gewählt und blieb ihr während vier Jahren treu.

Seit Februar 2012 amtet Sepp Rohner als Web-Redaktor unseres Web-Auftrittes www.uska.ch. In seiner neuen Aufgabe als Medienschaffender entfaltete sich Sepp HB9CIC einmal mehr. Mit grossem Engagement, Zuverlässigkeit und Gewissenhaftigkeit bewältigt er diese komplexe Aufgabe mit Bravour bis heute. Als Mitglied des Webteams leistete er vor einem Jahr einen massgeblichen Beitrag bei der Planung und dem Aufbau des neuen und umfangreichen Web-Auftritts der USKA. Dies sowohl im redaktionellen Bereich, als auch bei der Schulung der Mitarbeiter der einzelnen Fachbereiche.

Sepp Rohner hat sich mit seinem jahrzehntelangen Wirken zugunsten des Schweizerischen Amateurfunks sehr verdient gemacht. Es ist mir eine grosse Ehre, Sepp im Auftrag der Delegiertenversammlung der USKA heute zum Ehrenmitglied der USKA zu ernennen. Ganz herzliche Gratulation!

Willi Vollenweider, HB9AMC, Payerne, 4. November 2017